

NOTA DE PRENSA N° 008- 2019

DÍA DEL TECNÓLOGO MÉDICO EN IREN NORTE



El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas - IREN Norte, rindió homenaje al personal tecnológico médico, al celebrarse el 27 de febrero el “Día del Tecnólogo Médico del Perú”, con una misa y ceremonia protocolar.

La Tecnología Médica es una rama de las ciencias de la salud que se encarga de orientar y resolver problemas a través de metodologías y tecnologías que avanzan conjuntamente con los conocimientos científicos de actualidad.

El Director Ejecutivo del IREN Norte, Dr. Marco Gálvez Villanueva, expresó que la labor que desenvuelve un Tecnólogo Médico es la colaboración mediante exámenes y procedimientos para diagnosticar y tratar patologías que dañen al paciente.

Por otro lado se encarga de realizar exámenes, analiza documentos resultados arrojados por el previo diagnóstico. Los profesionales que desempeñan esta labor poseen un alto nivel de preparación para que así puedan lograr sus objetivos de forma oportuna, eficiente y eficaz.

El Tecnólogo Médico siendo parte del equipo de salud es partícipe en acciones de promoción, prevención, diagnóstico, entre otras actividades.



Agradecemos su difusión.

Trujillo, febrero del 2019.